

Ergebnisprotokoll

Folge-Zoom-Meeting des Mobilitätsworkshops

am 9.12.2020 um 18:30 online via Zoom

Teilnehmer: Conny, Mario, Hannes, Lisi, Johannes, Christoph

Moderation: Manuel Hanke (wohnbund:consult/Protokoll)

Themen

Fixierung des Termins mit Herrn Winkler

Termin: Mi 20.1.2020 17:00 – 18:00

Agenda für Treffen für Zoom Meeting mit Hausverwaltung

- Vorstellung des **Bewohnervereins**
 - Zweck und Statuten: [Statuten des gemeinnützigen Vereins - weitschichtig](#)
 - Kommunikation ÖVW Hausverwaltung mit Bewohnerinitiative bzw. Verein WeitSchichtIG (Forum, Ansprechpersonen, AG SprecherInnen ...)
 - Ggf. Organigramm der Selbstverwaltung/Bewohnermitbestimmung (kein Zwang für Bewohner dem Verein beizutreten, wenn man bei den Arbeitsgruppen teilnehmen möchte.) => schärfen der Trennlinien
 - Infrastruktur: Postkasten für Vereinstätigkeiten
 - Infrastruktur: Aushänge durch Verein in den Räumen - wie z.B. Reservierungskalender (Multifunktionsraum, Bewegungsraum), am schwarzen Brett

- **Mobilität**
 - Lastenfahrradkonzept
 - zusätzliche Radständer im Keller (Stiege 1, Stiege 4 noch Platz für Ständer – keine Felgenklemmer sondern für Rahmenbefestigung)
 - Nutzung Infrastruktur aus E-Auto Sharing Konzept? (E-Tankstelle / verbleibende Garagenplätze)

- **Gemeinschaftsräume / Arbeitsgruppen / SprecherInnen**
 - **Sprecherliste** und Aktualisierungen (falls von ÖVW gewünscht - eher interner Ansprechpartner für den Raum)
 - Wunschliste zu Ausstattungsverbesserungen
 - Weiteres Vorgehen zur **Schlüsselübergabe** absperrender Abstellräume in den Gemeinschaftsräumen + Schlüssel zum Fensterschließen bzw. Öffnen
 - **Konzept Hochbeetvergabe**

 - **Wie können Nutzungsregeln für Gemeinschaftsräume geändert werden**

- Melden von Mängeln in den Gemeinschaftsräumen? (Über ÖVW-Portal oder via E-Mail)

Vorläufige TeilnehmerInnen

- Johannes (Lastenfahrrad / Mobilität)
- David (Verein)
- Conny, Sonja od. Hannes, Mario, evtl. Dominik?, evtl. Renate?, evtl. Susanne? (AG-VertreterInnen)

Schlüssel für die Abstellräume in den Gemeinschaftsräumen

Sonja hat schon eine Liste der AG-Mitglieder, die einen Schlüssel für Gemeinschaftsraumabstellräume brauchen an Herr Winkler gesendet. Da es noch keine Antwort gibt soll dies auch bei dem Zoom Meeting besprochen werden.

Leihlastenfahrrad-Konzept-Update

- Vorgestellt wurden verschiedenen Förder- und Wartungsmodelle, die dann mit Herrn Winkler besprochen werden sollen.
- Konzept soll noch weiterrecherchiert werden und dann mit Herrn Winkler vorbesprochen. (Siehe auch Forum.)
- Geklärt werden müssen welche Parkmöglichkeiten in Frage kommen. Eine Parkmöglichkeit im EG wäre wünschenswert. Ev. wäre einige kaum genutzte Kinderwagenabstellräume möglich.

AG-Sprecherliste Aktuell

Gemeinsam wurde die Sprecherliste nochmals aktualisiert.

Freigabe und Ankündigung des Aushangs der Nutzungsregeln

- Ergänzung der Nutzungsregeln im Bewegungsraum um private Reservierungen sowie Einhaltung der Corona Regeln
- Herrn Winkler über die Korrektur informieren und allfällige Einwände erfragen.
- Drucken und laminieren den Nutzungsregeln und senden an AG-VertreterIn mit der Bitte um Aushang

To do - wohnbund:consult

- Termin mit Herrn Winkler fixieren
- Zoomlink für Vorbereitungstreffen am Mittwoch, 13.01.2021 / 19h posten
Link: <https://us02web.zoom.us/j/87090310015> ; Meeting-ID: 870 9031 0015
- AG Listen aktualisieren
- Nutzungsregeln Überarbeiten und an Herrn Winkler senden, danach drucken und laminieren und an AG-Vertreter senden
- Forum Struktur darstellen (nachfragen beim Wiesendialog, wie sie das mit dem Verein machen)